

## Catedrático de Economía Juan de Dios Jiménez cuestiona la gestión actual del Banco Central Europeo

Archivado en: economía, finanzas, macroeconomía, bancos centrales, crisis, andalucía

EFE

Actualizado 05-02-2009 15:40 CET

Granada.- El catedrático de Economía de [la UGR](#) y presidente del XVI Encuentro de Economía Pública, Juan de Dios Jiménez, ha cuestionado hoy la gestión del Banco Central Europeo en el último año al haberse "centrado en mantener la estabilidad de precios en vez de en favorecer el crecimiento económico".



(EFE) Juan de Dios Jiménez Aguilera (d), presidente del XVI Encuentro Internacional de Economía Pública "Crisis financiera y sector público", conversa con el ponente Jorge Guardiola (i), en un receso del Encuentro en el que más de 200 expertos analizan la crisis que se celebra en Granada.

"A lo mejor nos hemos equivocado y tenemos que replantearnos el papel del Banco Central Europeo", ha expresado Jiménez con motivo de la presentación de dicho encuentro, que se celebra hoy y mañana en Granada y al que asisten más de 200 expertos en Economía Pública de todo el mundo para abordar la actual crisis financiera mundial y su relación con el sector público.

Sobre esta cuestión Jiménez ha indicado que "una cosa es favorecer que el sector público fomente la actividad económica y otra plantear estrategias de reemplazamiento del privado", ya que para él ambos sectores "deben ser complementarios".

Preguntado por cómo puede afectar la crisis financiera actual a los modelos económicos vigentes, Jiménez ha considerado que "posiblemente estamos asistiendo a situaciones parecidas a la gran depresión de 1929, que se resolvió a mediados de los cuarenta, cuando el modelo económico y el papel de lo público y lo privado cambiaron sustancialmente".

El XVI Encuentro de Economía Pública, que este año organiza el Departamento de Economía Aplicada de [la UGR](#), supone el principal foro de debate entre investigadores de la Economía Pública Española, si bien también participan en él profesionales de otros países como Italia, Alemania, Reino Unido, Francia o Estados Unidos.

Entre las intervenciones más destacadas se encuentra la de Jose Manuel González Páramo, miembro del Comité Ejecutivo y del Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo, que impartirá mañana una conferencia sobre las actuaciones desarrolladas por dicha institución para combatir la crisis financiera mundial.

El encuentro se estructura en varios seminarios en los que se celebran debates sobre Política Fiscal, Federalismo Fiscal, Economía de la Educación, Economía Laboral, Imposición, Economía de la Salud, Distribución de la Renta, Hacienda Pública y Gasto Público, entre otros.

El profesor de [la UGR](#) Jorge Guardiola ha sido uno de los encargados de abrir hoy la primera mesa de debate sobre Inmigración con la exposición de un trabajo sobre las políticas de concesión de microcréditos a inmigrantes en España.

Guardiola ha explicado que los microcréditos son programas de concesión de créditos de cantidades reducidas a los más necesitados para que éstos puedan poner en marcha pequeños negocios que generen ingresos con los que mejorar su nivel de vida.

Las condiciones para la concesión de microcréditos -que tienen su origen en países en vías de desarrollo- son, entre otras, que el tipo de actividad que se ponga en marcha con este instrumento sea la microempresa o micronegocio o que las reposiciones que se realicen sean cortas y de pequeñas cantidades.

La "gran ventaja" de este servicio financiero es que se concede sin garantías colaterales en el préstamo, por lo que pueden acceder al mismo personas que carezcan de avales, uno de los motivos que impide normalmente la adquisición de créditos.

Guardiola ha indicado que Andalucía es la segunda comunidad autónoma que más microcréditos ha concedido en los últimos años de toda España, después de Madrid.

A este respecto ha hecho referencia a estimaciones de La Caixa, que precisan que en la comunidad andaluza se otorgaron el 17 por ciento de los microcréditos emitidos en 2003.